

Antrag Nr. 25-O-10-0004

CDU

Betreff:

Bessere Koordinierung der Buslinien 44 und 48 in Delkenheim an Sonntagen (CDU/Antrag des Ortsvorstehers)

Antragstext:

Die Buslinien 44 und 48 verbinden Delkenheim mit der Innenstadt von Wiesbaden. An Sonntagen fahren die beiden Linien im Stundenrhythmus Richtung Stadt. Allerdings sind die Abfahrtszeiten an diesem Tag denkbar schlecht koordiniert. Denn die Linie 48 fährt ab Rathausplatz alle Stunde um „35“ ab (bspw. um 10:35 Uhr, 11:35 Uhr, 12:35 Uhr usw.). Die Buslinie 44 fährt sonntags ab Rathausplatz immer um „38“ (bspw. 10:38 Uhr, 11:38 Uhr, 12:38 Uhr usw.), also nur 3 Minuten nach der Linie 48, bevor dann erst 57 Minuten später wieder ein Bus Richtung Innenstadt fährt (bei der Linie 44 mit Umsteigeerfordernis in Nordenstadt, wenn man in die Innenstadt will). Sinnvoll wäre hier eine Entzerrung der beiden Abfahrtszeiten. Zumindest bei der Linie 44, die sonntags nur zwischen Delkenheim und Nordenstadt verkehrt, wäre es sicherlich kein Problem, die Abfahrtszeit so zu verschieben, dass sie ca. eine halbe Stunde nach der Abfahrtszeit der Linie 48 liegt. Dann hätten die Delkenheimer Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, sonntags alle halbe Stunde in die Stadt zu gelangen, anstatt - wie jetzt - praktisch nur einmal in der Stunde.

Daher wird folgender Antrag gestellt:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

bei ESWE-Verkehr darauf hinzuwirken, dass im nächsten Fahrplan eine bessere Koordinierung der Abfahrtszeiten der Buslinien 44 und 48 sonntags ab Delkenheim in Richtung Innenstadt erfolgt.

Wiesbaden, 25.03.2025